



Darling Ingredients

Energías renovables, beneficiarias de la transición hacia una economía circular.

PRIMERA COMPRA

Agosto de 2021.

¿QUÉ ES?

Uno de los mayores productores de diésel renovable y proveedores de materia prima para combustibles, transforma subproductos y residuos alimentarios en productos sostenibles.

¿POR QUÉ LA TENEMOS EN CARTERA?

El transporte representa aproximadamente el 20 % de las emisiones globales de gases de efecto invernadero¹, y las previsiones apuntan a que la demanda mundial de energía aumentará un 50 % de aquí a 2050². Las soluciones innovadoras de Darling Ingredients reciclan proteínas, grasas y otros subproductos animales y alimentarios para obtener productos esenciales como alimentos, piensos y combustibles³. Al reutilizar elementos que suelen desperdiciarse, estas soluciones mejoran la eficiencia de los recursos, evitan las emisiones relacionadas con los residuos y reducen la cantidad de basura que se envía a los vertederos. En un mundo en el que la transición energética sigue avanzando, creemos que el paso hacia una economía más circular puede impulsar una demanda secular de las soluciones de combustibles renovables de Darling.

PUNTOS CLAVE PARA DARLING

- La empresa evitó 3,2 millones de toneladas de emisiones de gas de efecto invernadero en 2022, un 31 % más que en 2019⁴.
- En 2022, Darling contrató a su primer director de Sostenibilidad a tiempo completo para continuar desarrollando sus estrategias ASG, encabezar el proceso de establecimiento de objetivos y seguir impulsando la rentabilidad.
- Entre los premios y galardones recibidos figuran su inclusión en la lista de las empresas más responsables de Estados Unidos según la revista Newsweek (2022) y su reconocimiento como la compañía mejor valorada en materia de ASG por Sustainalytics (2022).

CONSIDERACIÓN DE RIESGOS

Los inversores deben considerar los riesgos que pueden afectar a su capital antes de invertir. El valor de su inversión puede fluctuar con respecto al momento de la inversión original. Consulte la sección riesgos adjunta. La decisión de invertir debe tener en cuenta todas las características y objetivos descritos en el folleto, el KIID/DDF y/o los documentos de la oferta. Consulte la información relacionada con la sostenibilidad para obtener información sobre los compromisos de la cartera: www.wellington.com/en/legal/sdr.

¹ Emisiones de CO2 en 2022, Agencia Internacional de la Energía.

² International Energy Outlook 2019, Agencia de Información Energética de Estados Unidos. | ³ Puede consultarse toda la información en la página web de Darling. | ⁴ Informe Global Impact Bond, Wellington Management, junio de 2023.

VENTAJA COMPETITIVA: IMPACTO

Una de las claves de la presencia global de Darling en soluciones para la recogida y reutilización de residuos alimentarios es su inversión en innovación, cuyo objetivo es ayudar a crear nuevos productos, mejorar los existentes y ampliar la operativa a más sectores. Por otra parte, Darling ha adquirido varias instalaciones a fin de ampliar su negocio de ingredientes especiales y aumentar la materia prima con bajas emisiones de carbono para producir diésel renovable. En 2022, Darling inauguró un nuevo centro de investigación y desarrollo para crear productos innovadores con diversas aplicaciones en el campo de la alimentación animal, pienso para mascotas y otras industrias relacionadas. Ese mismo año, la empresa adquirió Group Op de Beeck, una compañía belga líder en el procesamiento de residuos y subproductos industriales. Gracias a esta operación, Darling ha incrementado su producción de energía sostenible en Europa y ha mejorado su capacidad de biodigestión.

Pero quizás lo más destacable es que la asociación de Darling con Diamond Green Diesel (DGD), la cual comenzó en 2011, sigue explorando nuevos horizontes. Este proyecto, cuya finalización está prevista para 2025, pretende transformar aproximadamente el 50 % de la producción de la planta de Port Arthur en combustible de aviación sostenible (SAF), lo que convertiría a DGD en uno de los mayores fabricantes de SAF del mundo.

SOLO PARA PROFESIONALES, INVERSORES ACREDITADOS Y CLIENTES MAYORISTAS.

Este documento es una comunicación comercial. Consulte el folleto del Fondo y el KIID/DDF, y/o los documentos de la oferta antes de tomar cualquier decisión final de inversión. El ejemplo mostrado se presenta únicamente con fines ilustrativos. No debe suponerse que una inversión en el ejemplo ha sido o será rentable. El comentario no debe tomarse como asesoramiento sobre un valor concreto. Consulte el informe anual y semestral para ver las posiciones completas.



Riesgos

Capital: los mercados de inversión están sujetos a riesgos económicos, normativos, de confianza del mercado y políticos. Antes de invertir, todos los inversores deben considerar los riesgos que pueden afectar a su capital. El valor de su inversión puede pasar a ser mayor o menor con respecto al momento de la inversión original. Periódicamente, el Fondo puede experimentar gran volatilidad.

| **Concentración:** la concentración de inversiones en valores, sectores o industrias, o regiones geográficas puede afectar el rendimiento. | **Divisa:** el valor del Fondo puede verse afectado por cambios en los tipos de cambio de divisas. El riesgo cambiario no cubierto puede someter al Fondo a una volatilidad significativa. | **Mercados emergentes:** los mercados emergentes pueden estar sujetos a riesgos de custodia y políticos, y a volatilidad. La inversión en divisa extranjera conlleva riesgos de tipo de cambio. | Renta variable: Las inversiones pueden ser volátiles y fluctuar según las condiciones del mercado, así como el desempeño de las empresas individuales y del mercado de renta variable en general. | **Cobertura:** cualquier estrategia de cobertura que utilice derivados podría no lograr una cobertura perfecta. | **Empresa de pequeña y mediana capitalización:** las valoraciones de las empresas de pequeña y mediana capitalización pueden ser más volátiles que las de las empresas de gran capitalización. Asimismo, pueden ser menos líquidas. | **Sostenibilidad:** todo acontecimiento o circunstancia medioambiental, social o de gobernanza que, de producirse, podría provocar un efecto negativo considerable, real o potencial, sobre el valor de una inversión.

Consulte el folleto del fondo y el KIID/DDF para obtener una lista completa de los factores de riesgo y las declaraciones previas a la inversión.

Wellington Global Impact Fund se gestiona activamente y trata de comprender parte de los problemas sociales y medioambientales del mundo, así como de identificar principalmente valores de renta variable de empresas que a nuestro juicio abordan estas necesidades de forma diferenciada a través de sus productos y servicios clave, e invertir en ellos. A través de las inversiones del Fondo, buscamos mejorar el acceso y la calidad de los elementos básicos de la vida, reducir la desigualdad y mitigar los efectos del cambio climático. El Fondo trata de obtener rentabilidades totales a largo plazo superiores al MSCI All Country World Index.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Para uso exclusivo de inversores profesionales, no apto para su uso con un público minorista.

Este material y su contenido no pueden ser reproducidos o distribuidos, en su totalidad o en parte, sin el consentimiento expreso por escrito de Wellington Management. Este documento está destinado únicamente a fines comerciales. No constituye una oferta ni una solicitud de suscripción de participaciones o acciones de ningún fondo de Wellington Management ("Fondo"). Nada de lo contenido en este documento debe interpretarse como asesoramiento, ni como recomendación de compra o venta de valores. La inversión en el Fondo puede no ser adecuada para todos los inversores. Las opiniones expresadas en este documento son las del autor en el momento de su redacción y están sujetas a cambios sin previo aviso. Las participaciones del Fondo sólo se ofrecen en jurisdicciones en las que dicha oferta o solicitud es legal. El Fondo sólo acepta clientes profesionales o inversiones a través de intermediarios financieros. Consulte los documentos de oferta del Fondo para conocer otros factores de riesgo, información previa a la inversión, el último informe anual (e informe semestral) y, en el caso de los Fondos OICVM, el último Documento de datos fundamentales para el inversor (KIID) o Documento de datos fundamentales (KID) antes de invertir. Para cada país en el que los Fondos OICVM están registrados para la venta, el folleto y el resumen de los derechos del inversor en inglés, y el KIID / KID en inglés y en una lengua oficial, están disponibles en www.wellington.com/KIIDs. Para las clases de acciones/ participaciones registradas en Suiza, los documentos de oferta del Fondo en inglés, francés y francés suizo pueden obtenerse del Representante y Agente de Pagos local - BNP Paribas Securities Services, Selnaustrasse 16, 8002 Zúrich, Suiza. Wellington Management Funds (Luxembourg) y Wellington Management Funds (Luxembourg) III SICAV están autorizadas y reguladas por la Commission de Surveillance du Secteur Financier y Wellington Management Funds (Ireland) plc está autorizada y regulada por el Central Bank of Ireland. El Fondo podrá decidir poner fin a los acuerdos de comercialización de participaciones en un Estado miembro de la UE notificándolo con 30 días hábiles de antelación.

En Europa (excepto Reino Unido y Suiza), emitido por Wellington Management Europe GmbH, empresa autorizada y regulada por la Autoridad Federal de Supervisión Financiera de Alemania (BaFin). Las acciones del Fondo no podrán distribuirse ni comercializarse en modo alguno entre inversores minoristas o semiprofesionales alemanes si el Fondo no ha sido admitido para su distribución a estas categorías de inversores por la BaFin. © 2023 Wellington Management. Todos los derechos reservados. A 5 de mayo de 2023. WELLINGTON MANAGEMENT FUNDS® es una marca de servicio registrada de Wellington Group Holdings LLP | 94992_2